

Por MARZO FERNANDEZ

HEMOS VENIDO INFORMANDO DE FORMA REITERADA, LAS GRAVES CRISIS QUE ESTA CONFRONTANDO EL GOBIERNO Y EL PUEBLO CUBANO, TANTO EN LO POLITICO COMO EN LO ENCONOMICO, CADA UNA CON SUS RESPECTIVAS PECULIARIDADES.

EN LO POLITICO, EL GOBIERNO SE ENCUENTRA ANTE UN ESCENARIO TOTALMENTE HOSTIL, LA ACTITUD DE REBELDIA DE LAS DAMAS DE BLANCO, UN FARINAS QUE PUBLICAMENTE HA DESAFIADO Y RETADO AL

GOBIERNO, BLOGUEROS QUE PERMANENTEMENTE ESTAN INFORMANDO SOBRE LA TRAGEDIA POPULAR.

Y, SOBRE TODO, UN RECHAZO INTERNACIONAL SOBRE EL SISTEMA REPRESIVO CUBANO. HASTA ALIADOS DE ANTANO, COMO LOS INTELECTUALES DE IZQUIERDA, HAN LEVANTADO SU VOZ DE PROTESTA.

INCLUSO, HASTA ICONDICIONALES, HAN OPTADO POR VIRAR LA CARA, ES PREFERIBLE CALLAR QUE OPINAR.

ADEMAS, UN PERMANENTE INCREMENTO DE LA CORRUPCION GUBERNAMENTAL, QUE ES DOMINIO

PUBLICO, TANTO EN EL ORDEN NACIONAL COMO INTERNACIONAL. LA GOBERNABILIDAD ESTA EN RIESGO.

LAS CRISIS EN EL CAMPO ECONOMICO, ANTE LA INCAPACIDAD DEL GOBIERNO DE SATISFACER LAS

NECESIDADES PRIMARIAS DE LA POBLACION, COMO SON ALIMENTACION, VESTUARIO, VIVIENDA, TRANSPORTE, CALIDAD DE VIDA, SON MAS GRAVES

AUN, POR QUE LAS PADECEN DE FORMA DIRECTA E INDIVIDUAL, TODOS LOS CIUDADANOS EN GENERAL

Y DE FORMA MAS TRAGICA, LA POBLACION INFANTIL.

LOS RESULTADOS DE LA ZAFRA AZUCARERA, LOS CUALES YA HABIAMOS INFORMADO CON BASTANTE ANTERIORIDAD, HAN SIDO REALMENTE DE DESASTRE TOTAL. AL NIVEL DE 1905, CUANDO EN CUBA LA POBLACION NO LLEGABA A LOS 2 MILLONES DE HAB.

Y PARA LOS QUE NO SON CUBANOS, CUANDO NO HAY

CANA, NO HAY AZUCAR, CUANDO NO HAY AZUCAR,

NO HAY REFRESCOS , NO HAY DULCES, ..ETC ,NO HAY MIELES; CUANDO NO HAY MIELES, NO HAY ALCOHOL; CUANDO NO HAY ALCOHOL NO HAY BEBIDAS, SIN

MIELES, NO HAY ALIMENTACION PARA

EL GANADO, NO SE PUEDE PRODUCIR LA LEVADURA

TORULA PARA LA ALIMENTACION ANIMAL. Y COMO

DICEN LOS CHINOS, CUANDO LOS ANIMALES NO

COMEN, LAS PERSONAS TAMPOCO, SE AFECTA LA PRODUCCION DE CARNE Y DE LECHE. LA FALTA DE CANA, DISMINUYE LA MASA VERDE PARA EL GANADO, SINO HAY COGOLLO LOS BUEYES NO COMEN, NO HAY TRACCION ANIMAL. TAMPOCO HAY BAGAZO, SIN BAGAZO NO HAY MADERA ARTIFICIAL SE AFECTAN LOS MUEBLES Y LA PRODUCCION DE ENVASES. PODRIAMOS SEGUIR, HOY POR HOY. LA INDUSTRIA AZUCARERA, ES VITAL PARA LA ECONOMIA CUBANA. MIENTRAS OTROS, HAN PASADO A ETAPAS SUPERIORES, COMO BRASIL, QUE PRODUCE EL ETANOL SU PROPIO COMBUSTIBLE, EN CUBA EL PATRIMONIO NACIONAL, LA CANA, HA SIDO DESTRUIDO.

SIN LUGAR A DUDAS, EL TESORO MAS GRANDE QUE TIENE CUBA, ES SU TIERRA, SU CLIMA Y SU GENTE FACTORES QUE LLEVARON A PONER A NUESTRA PATRIA, EN LOS LUGARES MAS ESTELARES DE LOS INDICADORES DE LA ECONOMIA MUNDIAL. TODO HA SIDO DESTRUIDO POR UN SISTEMA QUE FRACASO EN EL MUNDO ENTERO. ESE ES OTRO TEMA PARA UN ANALISIS DE MOSTRAR QUIENES ERAMOS LOS CUBANOS EN 1959

LOS NUMEROS ENGANOSOS

ME VOY A REFERIR AL ARTICULO ELABORADO POR EL PERIODISTA JUAN TAMAYO, SOBRE LOS RESULTADOS DE LA PRODUCCION DE ALIMENTOS DURANTE EL I TRIMESTRE, MUY BUEN TRABAJO, MUY MALOS RESULTADOS AGROPECUARIOS.

ME IMAGINO QUE CON ESTOS RESULTADOS, EL VICTORIOSO GENERAL , NO SE DE CUANTAS ESTRELLAS, ULISES ROSALES DEL TORO, QUE HA ESTADO DURANTE MAS DE 40 ANOS DIRIGIENDO GUERRAS FANTASMAGORICAS, CONTRA LA 82 DIVISION AEROTRANSPORTADA, HAYA PRESENTADO Y FIRMADO SU ACTA DE RENDICION, Y SE ENCUENTRE PRESO POR ALTA TRAICION.

CON LOS RESULTADOS QUE HA TENIDO RAUL CASTRO EN SU GESTION ADMINISTRATIVA EN ESTOS 3 ULTIMOS ANOS , EN CUALQUIER PAIS NORMAL; EL GABINETE EN PLENO HUBIERA PLANTEADO LA RENUNCIA DE FORMA IRREVOCABLE. POR EL CONTRARIO, EL 1RO MAYO, YA ANUNCIARON "NUEVOS SACRIFICIOS" AL PARECER EL PLAN DE DESTRUCCION TOTAL SE ENCUENTRA TODAVIA EN FASE DE EJECUCION. PERO QUE FALTA POR DESTRUIR?

QUISIERA AGREGARLE AL FORMIDABLE TRABAJO

ELABORADO POR TAMAYO, QUE LLAMA A UNA REFLEXION INTERNACIONAL, SOBRE LA GRAVE CRISIS ALIMENTARIA QUE ESTA PADECIENDO NUESTRO PUEBLO; UN COMENTARIO SOBRE LO QUE YO LLAMO "NUMEROS ENGANOSOS" .

EL GOBIERNO CUBANO, SIEMPRE UTILIZA PARA SUS EVALUACIONES LAS COMPARACIONES RELATIVAS, CUESTION QUE ES VALIDA EN UNA ECONOMIA NORMAL Y ESTABLE, PERO EN LA ECONOMIA CUBANA ATIPICA POR COMPLETO, SUJETAS A VAIVENES PERMANENTE, EN FUNCION DE FACTORES POLITICOS INTERNACIONALES Y DONDE LOS ELEMENTOS CLIMATICOS DESTRUYEN LO QUE NUNCA SE HIZO. Y SON UTILIZADOS, LOS ELEMENTOS MAS INCREIBLES COMO JUSTIFICACION DE LOS FRACASOS; PARA ENTENDER LA GRAVEDAD DE LA SITUACION Y EL ALCANCE REAL DE LA CRISIS, HAY QUE REFERIRSE A LAS PRODUCCIONES EN TERMINOS "ABSOLUTOS"

NO VOY A REFERIRME NI AL AÑO 1959, NI AL 1989 ULTIMO AÑO DEL SUBSIDIO SOVIETICO, SI TOMO COMO BASE ESOS AÑOS "APAGA Y VAMONOS" SINO AL 2000 LA GANADERIA, MEJOR NI HABLAR HACE 17 AÑOS QUE NO DISTRIBUYEN CARNE, LA MASA GANADERA HA DISMINUIDO DE 3,4 MILLONES DE CABEZAS A 2.9, LA MASA CABALLAR ESTA EN VIAS DE EXTENSION, SE LA COMIERON. LA MASA AVICOLA DE 10 MILLONES DE AVES, NO LLEGA A 4; EN PORCINO DE MAS DE 100 MIL REPRODUCTORAS NO LLEGAN A 25 MIL. LA PRODUCCION DE PAPA DE 8 MILLONES DE qq, NO LLEGAN A 3qq. LA PRODUCCION DE LECHE QUE LLEGO ALCANZAR SOLO EN PROVINCIA HABANA MAS DE 1 MILLON DE LITROS DE LECHE DIARIOS, . HOY NO LLEGA A 400MIL LTS/DIARIOS EN TODO EL PAIS. NO VALE LA PENA HABLAR DE LA HISTORICA "MALANGA" QUE NO ALCANZA NI PARA SATISFACER LAS DIETAS EN RESUMEN, LA PRODUCCION AGROPECUARIA, INCLUYENDO LAS IMPORTACIONES ,NO GARANTIZA UNA INGESTA MAS ALLA DE 2000 CALORIAS, NIVEL SIMILAR A UN HAITI DEVASTADO, A GUATEMALA, BOLIVIA , PAISES MAS POBRE DEL AREA, Y SE DE LO QUE ESTOY HABLANDO.

LA GRAVEDAD ES DE TAL MAGNITUD, COMO INFORME EN EL PROGRAMA "A MANO LIMPIA" LA PRIMICIA DEL BLOG NUEVO ACCION. EL GOBIERNO CUBANO SE HA VISTO OBLIGADO A LIBERAR Y DESTINAR AL

CUBA: LAS CRISIS

Escrito por Fuente indicada en la materia

Domingo, 16 de Mayo de 2010 11:30 - Actualizado Domingo, 16 de Mayo de 2010 11:33

CONSUMO DE LA POBLACION, PARTE DE LAS RESERVAS ESTRATEGICAS DE LAS FUERZAS ARMADAS. LA HAMBRUNA ESTA TOCANDO LAS PUERTAS DEL PUEBLO CUBANO.

PERO ADEMAS, DONDE PUEDE IR EL GOBIERNO CUBANO A COMPRAR ? , CON QUE VA A PAGAR UN SISTEMA QUE NO PRODUCE ALIMENTOS NI PARA ALIMENTARSE, CONTANDO CON TODO LO NECESARIO PARA ELLO ?

COMO SIEMPRE DIGO, QUE DIOS NOS AYUDE EN EL EXILIO, QUE NOSOSTROS SEGUIREMOS MANTENIENDO VIVOS A NUESTROS FAMILIARES EN CUBA.

**MARZO FERNANDEZ
05/15/2010**